
VERBALE  SEDUTA CONSIGLIO DIRETTIVO  DELLA “JUDAX AGORA’ ” 

IN DATA  10-4-2012 

 

L'anno duemiladodici, addì dieci aprile, alle ore diciotto, si è tenuta nei locali sociali la riunione del 

Consiglio Direttivo della Società “ Judax Agora “.  

Sono presenti i seguenti membri del C.D.:  Baroni, Boschi, Ferrari, Godani, Molinari, Parodi, 

Rauso, Sprio e Vannoni. E’ presente anche il tecnico De Benedetti invitato dal Presidente. 

 

Il Presidente Godani dà inizio all’assemblea, nella quale si discutono i seguenti argomenti 

all’Ordine del Giorno: 

 

1)  Ammissione nuovi soci:   il Consigliere Rauso presenta la richiesta del Sig. Giovanni Lecce, un 

giovane studente, figlio del nostro Direttore Sportivo. L’assemblea approva all’unanimità. 

 

2)     Relazione del Segretario relativa alla risposta del Presidente NAPOLITANO e ai contatti con 

il Comitato Italiano Paraolimpico:   il Segretario Sprio, dopo aver ricordato ai presenti i 

contenuti della lettera trasmessa dal ns Presidente Godani al Presidente della Repubblica, 

legge ad alta voce la risposta inviataci dal Suo ufficio; in essa viene sostanzialmente precisato 

che l’argomento da noi sollevato è stato indirizzato al CONI Segretariato Generale e al 

Comitato Italiano Paralimpico – Federazione Italiana Sport Disabilità Intellettiva e 

Relazionale; l’assemblea decide all’unanimità che se fra quattro mesi non arrivasse una 

risposta esauriente, si procederà con l’invio di una nuova lettera al Presidente della 

Repubblica. 

 

3)     Presentazione Quaderno n.° 2 alla UBIK:   il Consigliere Rauso informa il C.D. del fatto che 

domani sarà pronto il menabò definitivo e che la consegna dei quaderni avverrà entro il 19 

p.v.;  il Presidente Godani invece fà presente che ha approvato la modifica del preventivo che 

ha comportato un aumento dell’importo previsto inizialmente, al fine di ottenere la stampa di 

tutte le fotografie a colori, anziché di solo metà; l’importo da pagare adesso è di 2283 euro + 

iva al 4%, per complessive 500 copie, in formato 17 x 24. Dopo una lunga discussione il 

Direttivo, dopo aver ratificato la decisone dl Presidente di approvare il nuovo preventivo, 

decide che la presentazione del Quaderno avverrà il giorno 24 c.m. alle ore 10.00 presso la 

libreria UBIK, sita in Corso Italia a Savona. Il Presidente assume l’impegno di verificare con 

le maestre quante scolaresche saranno presenti, per verificare la sufficiente disponibilità di 

spazio; la Direttrice Sig.ra Casara ha già espresso il consenso a che i bambini escano da scuola 

per recarsi a questo appuntamento.  

 

4) Convocazione Assemblea dei Soci/Cena sociale all’Oratorio:  il Consigliere Rauso 

comunica che domani sera si terrà, presso l’Oratorio, l’incontro fra i cuochi e alcuni nostri 

Consiglieri, per discutere dell’organizzazione della cena  che si terrà il giorno 24 Aprile, il 

cui ricavato sarà devoluto in solidarietà  (probabilmente a una missione in Congo); in 

particolare si vedrà, con la capo cuoca Anna Ficini, quale tipo di collaborazione si potrebbe 

realizzare con loro in cucina; si discute anche del fatto che questa iniziativa si sovrappone 

con quella organizzata dall’ANPI, ma ci si rende conto che non vi sono molte alternative di 

data; l’unica alternativa che appare percorribile è quella del 27 Aprile; l’Assemblea dà 

mandato ai Consiglieri, che parteciperanno all’incontro di domani con le cuoche,  di stabilire 

la data definitiva, sulla base delle disponibilità della cucina, anche perché dovremo 

procedere rapidamente all’invio delle lettere di invito a tutti gli iscritti.  L’Assemblea dei 

Soci viene fissata per la stessa sera.  

 

5) Incontri di volley: il Segretario Sprio illustra il calendario delle attività di pallavolo, previste 

per il prossimo periodo ed, in particolare,: un torneo a quattro squadre, organizzato da noi, 

che offrirà l’opportunità ai nostri atleti di confrontarsi con le squadre di Imperia, Sanremo e 



Genova (anch’esse collegate con i centri di cura psichiatrica delle rispettive zone);  tale 

torneo si terrà il giorno 26 Aprile, presso il Palazzetto dello Sport di Savona, a partire dalle 

ore 10.00. Si sta discutendo della possibilità di mischiare le squadre in modo da stemperare 

l’aspetto dell’agonismo, che in misura contenuta è comunque utile ed auspicabile, favorendo 

un clima sportivo più gioioso. L’assemblea da mandato al Segretario Sprio di ordinare 100 

nuove medaglie. Inoltre è probabile che si riesca ad organizzare, per il mese di Maggio, una 

partita fuori casa a Genova o ad Imperia. Si soprassiede invece rispetto all’organizzazione 

della trasferta a Casale Monferrato da programmarsi insieme al gruppo dell’ADSO 

(associazione Down).  

 

6) Attività calcistiche:  il Consigliere Rauso riferisce che vi sono state delle nuove iscrizioni 

nel settore calcio; poiché siamo così giunti a circa 60 iscritti, il C.D. stabilisce che le stesse 

vadano chiuse, anche perché l’allenatore Beruto ha dichiarato di avere difficoltà 

nell’organizzazione degli allenamenti a causa di un diverso livello di preparazione fra i 

nuovi ed i vecchi iscritti. Rauso riferisce, inoltre, dei contatti in corso con Juventus e Genoa 

e Inter e sull’iter relativo all’organizzazione di un Torneo di Calcio dei Rioni: Il Consiglio 

prende atto 

 

7) Programma soggiorni montani/fattorie didattiche:   così come da programma delle attività 

previste per l’anno  2012,  sono previsti due soggiorni montani presso l’Hotel “Pian del 

Sole” di Sassello,  da giovedì 21 a domenica 24 giugno e da giovedì 28 giugno a domenica 

1° luglio; sono previsti 40 posti per volta, fra bambini, adulti, disabili e soci vari; il costo 

procapite sarà di 20 € a notte per la pensione completa, quale contributo della spesa totale 

che verrà, in parte, coperta  anche dal contributo  concessoci dalla Fondazione “De Mari”. 

Le prenotazioni dovranno avere luogo entro le ore 18.00 di venerdi 25 maggio, mentre la 

quota a carico dei partecipanti dovrà essere versata per metà all’atto dell’iscrizione. Non 

sono comprese in questo importo le eventuali gite facoltative come le escursioni, le visite 

guidate al Parco del Beigua ecc… Rispetto invece alle visite previste presso le  Fattorie 

Didattiche, di Celle Ligure e/o Pietra Ligure,  il C.D. decide all’unanimità di rimandare il 

tutto al prossimo Autunno. 

 

8) Progetto “E Madonette de Furnaxi”:  il progetto dovrebbe articolarsi in due fasi distinte; la 

prima dovrebbe concludersi tra Ottobre/Novembre, con la produzione di lavori in ceramica e 

di ricerche sul presente tema, che verranno esposte ad una mostra che verrà allestita presso 

l’atrio del Comune di Savona;  la seconda fase invece dovrebbe completarsi  nella primavera 

del 2013, con la realizzazione di circa 20-25 piatti in ceramica, del diametro di 25 cm, 

raffiguranti la Madonna della Neve N.S.di Misericordia; tali piatti dovrebbero essere affissi, 

previo l’ottenimento delle necessarie autorizzazioni, sopra i portoni dei vecchi palazzi di via 

Saredo. 

 

9) Progetto Cinema all’aperto. Il Presidente riferisce che, grazie al contributo che dovrebbe 

concederci l’Assessore al Decentramento Sergio LUGARO, saranno proiettate 

nell’Anfiteatro dei Giardini “Isola della Gioventù” , vicino ai Bagni S.Antonio ( che 

collaboreranno all’iniziativa, n. 4 pellicole, il cui tema sarà scelto in base alla disponibilità 

dei Negozi di Noleggio, ma che comunque dovranno essere films per famiglie. Il Direttivo 

approva. 

 

Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 19,45  la seduta termina. 

                                                                                       

 

                             Il   Segretario                                                        Il  Presidente 

                        ( Calogero Sprio )                                                  (Silvano Godani) 

 


